

■ VILLARES DE LA REINA



Las calles del casco urbano y las urbanizaciones ya lucen la nueva señalización horizontal y vertical. | ENE

## El Consistorio invierte 120.000 euros en la reorganización del tráfico y la señalización del casco urbano

La mayoría de calles de la zona antigua pasan a ser de dirección única ■ El Barrio y Aldeaseca, pendientes para principios de año

ENE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina está ejecutando el plan de reordenación del tráfico y la renovación de la señalización, tanto horizontal como vertical, del casco urbano y las urbanizaciones, que cuenta con un presupuesto de unos 120.000 euros.

Un proyecto necesario para reorganizar el tráfico sobre todo en la parte antigua, donde las calles son estrechas y con escasa visibilidad, con el fin de garantizar la seguridad de los peatones. Para ello, se han cambiado una veintena de calles, que han pasado a ser de dirección única. Al mismo tiempo, dado el aumento de vehículos, también se han

### Necesario por el aumento de población

El nuevo plan de reordenación del tráfico en el casco antiguo responde a las necesidades que se plantean dado el constante crecimiento de población y del número de vehículos. Con estas actuaciones se contribuye a agilizar el tráfico y también a mejorar la seguridad vial y a proteger a los peatones, por eso, el objetivo de los responsables municipales ha sido ampliar la señalización a las urbanizaciones.

acondicionado nuevas plazas de aparcamiento.

La inversión municipal incluye tanto la colocación de las señales verticales como la pintura horizontal, además del asfaltado de calles en las urbanizaciones Las Bizarricas, El Viso y La Mina, así como la pavimentación del camino agrícola La Barrera, que une el municipio con el polígono industrial y es una zona de paso muy utilizada por los vecinos.

De esta manera, el Ayuntamiento sólo deja pendiente la renovación de la zona antigua de El Barrio y el núcleo urbano de Aldeaseca de Armuña para principios del próximo año.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



**Tardes de baile para los mayores.** Los mayores de Villamayor disfrutaron de una tarde de ocio en la que los bailes fueron los protagonistas. Una actividad puesta en marcha por la Concejalía de Acción Social para que los mayores disfruten de la música y el baile los sábados por la tarde. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES



**Exposición fotográfica en la biblioteca.** La Biblioteca Municipal de Santa Marta acoge hasta finales de año la exposición "Diez años de 'El placer de leer'", formada por un conjunto de fotografías que han estado incluidas en el certamen organizado por el Ayuntamiento de Salamanca durante una década. | ENE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

### Niños y jóvenes disfrutarán el jueves de un espectáculo de fuego y del pasaje del terror

La Concejalía de Fiestas de Carbajosa ha organizado la Fiesta de Halloween el próximo jueves, día 31, en la que podrá participar un público familiar a partir de las 18.30 horas en el Pabellón Municipal. La fiesta contará con taller de heridas, pasaje del terror, espectáculo de fuego, salto infernal, bailes terroríficos y juegos para los más pequeños. La actividad será gratuita y está organizada en colaboración con los programas municipales del Centro Joven, Ocio Nocturno, Ciudad de los Niños y el Aula de Informática. El pabellón contará además con una cama elástica, una zona de juegos para los más pequeños y un salón de baile donde, con ayuda de la wii, se podrán practicar coreografías "terroríficas". La fiesta concluirá a las 18.45 horas con un espectáculo de fuego a cargo de la Compañía Calambur y que combinará los malabares con el fuego al ritmo de la percusión. /ENE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

## La renovación de la imagen del cementerio elimina los pasillos de tierra e incluye jardines

Los operarios municipales acometen las obras de mejora del recinto

ENE | VILLAMAYOR

Los operarios municipales de Villamayor de Armuña realizan durante estas semanas varias obras de mejora y acondicionamiento en el cementerio municipal, tanto de los accesos como del interior.

Unas obras que incluyen el arreglo del interior del camposanto, con la pavimentación de pasillos, la retirada de maleza entre las tumbas y el cambio de las zo-

nas en tierra para rellenarlas con piedras y conseguir así una imagen más limpia y moderna del recinto, convirtiendo el parterre del centro y junto al muro en nuevos espacios.

Los trabajos, como señala el alcalde, Ángel Luis Peralvo, no suponen desembolso económico, salvo los materiales, porque se están acometiendo con personal municipal. Además, aunque se han rea-

lizado las semanas previas a la celebración de la fiesta de Todos los Santos, se han acometido en esta época no sólo por esta fecha, sino porque era cuando los operarios estaban disponibles, tras concluir con otras tareas de limpieza y mejora de viales, ribera del río y parcelas municipales. De esta forma, se da continuidad al mantenimiento de las calles y zonas públicas de la localidad.



Los operarios municipales acondicionan el interior del cementerio. | ENE

